Señalamiento de cuotas: Para la fijación de las cuotas correspondientes a cada uno de los contribuyentes acogidos al régimen de Convenio se formará una Comisión Ejecutiva, la cual se constituirá, y realizará su misión en la forma y plazos establecidos en la norma 8.º de la Orden ministerial de 10 de febrero de 1958 («Boletín Oficial del Estado» del 13).

Reclamaciones: Contra los señalamientos de cuotas realizados por la Comisión Ejecutiva del Convenio los contribuyentes podrán entablar los recursos que establecen las normas 10 y 11 de la citada Orden ministerial de 10 de febrero de 1958. Los de agravio comparativo se presentarán ante la citada Comisión Eje-

cutiva del Convenio.

El plazo de diez días naturales comenzará a contarse a partir del siguiente de aquel en que el «Boletín Oficial del Estado» publique el anuncio de que están expuestas las listas de re-

parto.

Garantías: La Administración podrá separar del régimen de Convenio a los contribuyentes que no cumplan en los plazos señalados con las obligaciones convenidas. En este caso, el cuntribuyente separado lo será desde el comienzo del ejerciclo y las cantidades ingresadas como convenido se entenderán lo han sido a cuenta de las que le correspondan por el régimen normal.

Vigilancia: La Dirección General de Impuestos sobre el Gasto designará los funcionarios idóneos para el ejercicio de la vigilancia de las actividades convenidas, que se realizará de acuerdo con el artículo 36 de la Ley de Presupuesto, de 26 de diciembre

de 1957.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 16 de diciembre de 1960.

NAVARRO

Emo. Sr. Director general de Impuestos sobre el Gasto.

RESOLUCION de la Dirección General de lo Contencioso del Estado por la que se concede a la Fundación «Hospital Asilo de la Caridad», instituída en Arcos de la Frontera (Cádiz), ampliación de exención del Impuesto sobre los Bienes de las Personas Juridicas.

Vista la instancia suscrita por don Fernando Rollán y García Donas. Sr. Cura Párroco de Arcos de la Frontera (Cádiz), Presbitero Patrono del «Hospital Asilo de la Caridad» de dicha localidad, solicitando exención del Impuesto sobre los Bienes de las Personas Jurídicas para un depósito constituído en la Sucursal del Banco de España en Jerez de la Frontera, número 1724, por valor de 238.000 pesetas nominales, y teniendo en cuenta que concurren en el presente caso las mismas circunstancias que motivaron el anterior acuerdo de esta Dirección General de fecha 13 de junio de 1960, concediendo la exención a un inmueble propiedad de la citada Fundación.

Esta Dirección General acuerda hacer extensiva la exención a los valores reseñados, propiedad de la Fundación «Hospital Asilo de la Caridad», de Arcos de la Frontera (Cádiz).

Madrid, 1 de diciembre de 1960.—El Director general, José María Zahía.

RESOLUCION de la Dirección General de lo Contencioso del Estado por la que se concede a la Fundación «Casa Asilo de Pobres», instituída en Briviesca (Burgos), exención del Impuesto sobre los Bienes de las Personas Jurídicas.

Visto el expediente promovido por don Gumersindo Lozano Sánchez, Presidente de la Junta Local de Beneficencia de Briviesca, Patrono de de la Fundación de beneficencia particular «Casa Asilo de Pobres», instituída en dicha localidad, solicitando exención del Impuesto sobre los Bienes de las Personas Juridicas:

Resultando que la Fundación «Casa Asilo de Pobres», de Briviesca, tiene como finalidad el pago de asignaciones a las Hermanas de la Caridad encargadas del cuidado y manutención de ancianos pobres de ambos sexos, con preferencia en el ingreso de naturales o vecinos de la localidad, recogidos en el Asilo, y los inherentes a esta clase de administración;

Resultando que como sustitución a la Orden de clasificación, extravlada en el Archivo, según manifiesta el solicitante, se presenta un certificado de la Junta Local de Beneficencia de Briviesca, de estar la Fundación de que se trata sometida al Protectorado que ejerce el Ministerio de la Gobernación, y que tiene cumplidas las cargas de fundación y la obligación de rendir cuentas, habiéndose aprobado las correspondientes al año 1959;

Resultando que los bienes de su patrimonio para los que se solicita la exención consisten en: Resguardo del Banco de España número 2.165, de dos inscripciones nominativas de la Deuda Perpetua Interior 4 por 100, números 952 y 953, por un capital de 242.200 pesetas; resguardo número 2.164, de una inscripción nominativa de la Deuda Perpetua Interior 4 por 100, número 957, de 24.200 pesetas nominales; resguardo núm 2.202, de una inscripción nominativa de la Deuda Perpetua Interior 4 por 100, número 882, de 6.300 pesetas nominales; resguardo número 2.203, de una inscripción nominativa de la Deuda Perpetua Interior 4 por 100, número 1.600, de 3.300 pesetas nominales; resguardo número 2.413, de una inscripción nominativa de la Deuda Perpetua Interior 4 por 100, número 6.644, por valor de 100.000 pesetas nominales; resguardo número 2.414, de una inscripción nominativa de la Deuda Perpetua Interior 4 por 100, número 6.654, por valor de 6.000 pesetas nominales;

Considerando que según el apartado 4) del artículo 277 del Reglamento del Impuesto de Derechos reales, de 15 de enero de 1959, para la aplicación de la Ley de 21 de marzo de 1958, corresponde al Director General de lo Contencioso del Estado resolver los expedientes de exención del Impuesto sobre los Bienes de las Personas Jurídicas;

Considerando que según el artículo 70, letra E), de la vigente Ley del Impuesto de Dèrechos reales, de 21 de marzo de 1958, está exento del Impuesto sobre los Bienes de las Personas Jurídicas el patrimonio que de una manera directa e inmediata, sin interposición de personas, se halle afecto o adscrito a la realización de un objeto benéfico de los enumerados en el artículo segundo del Real decreto de 14 de marzo de 1899, siempre que en él se empleen diretamente los mismos bienes o sus rentas;

Considerando que la Fundación de que se trata ha sido reconocida como de beneficencia particular, como ha quedado justificado en el Resultando segundo de esta Resolución;

Considerando que los bienes están directamente adscritos a los fines de la Fundación, por ser de la propiedad directa de la misma,

Esta Dirección General acuerda declarar exento del Impuesto sobre los Bienes de las Personas Jurídicas el capital reseñado en el Resultando tercero de este acuerdo, propiedad de la Fundación cCasa Asilo de Pobres, de Briviesca (Burgos), en tanto se empleen los referidos bienes o sus rentas en cumplir el fin benéfico de la Institución.

Madrid, 5 de diciembre de 1960.—El Director general, José Maria Zabía.

RESOLUCION de la Dirección General de lo Contencioso del Estado por la que se concede a la Fundación «Institución de la Riva y Familia», instituída en Ortigosa de Cameros (Logroño), exención del Impuesto sobre los Bienes de las Personas Juridicas.

Visto el expediente promovido por el Presidente del Patronato de la «Institución De la Riva y Familia», de Ortigosa de Cameros (Logroño), solicitando, en nombre de la misma, exención del Impuesto sobre los Bienes de las Personas Jurídicas; y

Resultando que la Fundación de que se trata fué instituída por don Máximo de la Riva, en Ortigosa de Cameros, teniendo como fin el premiar en metálico a las familias humildes de la localidad mencionada;

Resultando que por Orden del Ministerio de la Gobernación de fecha 21 de agosto de 1918, se clasificó a la referida Fundación como de beneficencia particular;

Resultando que los biénes de su patrimonio para los cuales se solicita la exención consisten en: cuatro títulos de la Deuda Perpetua Interior 4 por 100, serie A, números 833 999 al 934 002, depósito número 447, por importe de 2.000 pesetas nominales; un título de la misma clase de Deuda, serie C, número 174.249, de 5.000 pesetas nominales, depositados, a nombre de la Fundación, en el Banco de España en Logrofio;

Considerando que según el apartado 4) del artículo 277 del Reglamento de 15 de enero de 1959, para la aplicación de la Ley de 21 de marzo de 1958, el Director general de lo Contencioso del Estado, por delegación del Ministro de Hacienda, resolverá los expedientes de exención del Impuesto sobre los Bienes de las Personas Jurídicas;

Considerando que según el artículo 70, letra E), de la vi-